

ID : 2236

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 761

Le sport des cercles

Mesdames, Messieurs les membres du Comité Olympique,

En apprenant que vous cherchez une nouvelle discipline pour inclure dans les Jeux Olympiques, j'ai aussitôt pensé à mon incroyable talent, l'activité physique que tout le monde essaie à l'école dans sa jeunesse, que seulement une élite avec la précision chirurgicale peut accomplir parfaitement sans aide. Bien sûr, mon talent n'est autre que le dessin de cercles parfaits. Je vous invite à considérer les avantages d'en faire votre nouveau sport Olympique : c'est une discipline exigeante comparable au tir à l'arc et aux routines de karaté, c'est inclusif et progressiste et finalement, c'est représentatif du cœur de l'Olympisme.

Tout d'abord, vous devez reconnaître le niveau d'exigence physique de ce sport, le dessin de cercles parfaits. Lorsque vous écrivez des « O », vous remarquez indubitablement comment vous ne pouvez pas réussir à faire connecter parfaitement les deux bouts, ou comment la lettre est trop oblongue, ou comment il se penche légèrement vers la droite, et quand le « O » est enfin parfait, c'est impossible de le reproduire. Moi, je n'ai pas ce problème. Depuis l'école élémentaire, j'entraînais les muscles, les articulations, les nerfs de mes bras et mes mains afin de dessiner des ronds de 0,5 à 132 cm en diamètre, impeccablement symétriques. Ainsi, comme le patinage artistique et la gymnastique, ma discipline nécessite le contrôle total du corps. En fait, puisqu'un seul tic peut déranger la perfection d'un dessin, c'est encore plus exigeant que ces autres sports qui prennent en considération l'ensemble de la performance. Le dessin de cercles compétitif est un véritable test de dextérité et de concentration mentale. Il faut donc le reconnaître comme un sport officiel des Jeux Olympiques.

Ensuite, veuillez vous considérer l'accessibilité de cette discipline. Le dessin de cercles compétitif est un sport qui fonctionne tout au long de l'année et ne demande pas d'équipement imposant. C'est-à-dire, vous pourriez inclure ce sport dans les Jeux Olympiques d'hiver et d'été tous les deux sans beaucoup de coûts. En outre, l'accessibilité extraordinaire du dessin de cercles compétitif implique le potentiel pour la diversité et l'inclusion des athlètes. Vous écririez l'histoire en mettant en œuvre cette discipline, le premier sport Olympique qui ne favorise pas une corpulence spécifique, ni une proportion ou un poids

du corps, ni même un sexe. Un garçon maigre qui mesure quatre pieds onze pouces aurait la même capacité de dessiner un cercle parfait qu'un carrossier deux fois sa taille. Tous les athlètes concurrenceraient sur un pied d'égalité. Par ailleurs, la nature de ce sport ouvre des possibilités pour ceux qui rêvent d'être Olympien mais n'avaient pas l'occasion de pratiquer des autres sports plus coûteux. Le dessin de cercles compétitif est en définitive un sport riche en possibilités qui alimente l'esprit de tous les athlètes aspirants.

Enfin, je vous demande : Qu'est-ce qui compose le cœur des Jeux Olympiques ? Le symbole signature, le logo ? De plus, quelle forme se trouve dans chaque sport Olympique ? Le cercle. Le logo comprend cinq cercles parfaits, entrelacés. Il n'y a aucun autre sport plus digne des Jeux Olympiques que le dessin de cercles compétitif, où on dessine l'élément essentiel de ce logo emblématique. D'ailleurs, les cercles se trouvent dans presque tous les sports Olympiques. Le tir à l'arc et le curling utilisent des cibles rondes. Les roues de bicyclette sont circulaires aussi et les ballons de sport sont sphériques, c'est-à-dire des cercles tridimensionnels. Afin d'encore mieux représenter l'Olympisme avec ce sport, je vous propose une suggestion supplémentaire : au lieu de juger la précision d'un seul cercle, on devrait participer à cinq rondes, une pour symboliser chaque anneau du logo Olympique. Le dessin de cercles compétitif est facilement un sport qui incarne l'esprit de l'Olympisme et devrait donc être sélectionné comme nouvelle discipline Olympique.

En fin de compte, le dessin de cercles compétitif a le potentiel de devenir le nouveau sport emblématique des Jeux Olympiques. Une discipline impressionnante et trompeusement exigeante, le dessin de cercles parfaits est capable d'hypnotiser le public. C'est inspirant que quiconque avec une détermination brûlante pourrait devenir dessinateur-de-cercles Olympien, une possibilité qui n'est pas ouverte aux autres sports. Vous seriez les premiers dans l'histoire d'organiser une compétition sportive internationale si progressiste et accueillante. Et encore une fois, l'art lui-même de dessiner de cercles pourrait incarner le symbole saisissant des Jeux Olympiques. Je vous prie d'estimer les avantages de ce sport et de le sélectionner comme votre nouvelle discipline dans les prochains Jeux Olympiques.

Je vous remercie d'avance et je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sentiments distingués.